



Mayores pero sobradamente preparados

La Universidad de la Experiencia graduó ayer a un centenar de personas

R.D.L. | SALAMANCA

TODOS son mayores de 55 años y tienen en común su interés por crecer como personas a través del desarrollo científico, cultural y social. El Paraninfo de las Escuelas Mayores acogió ayer la ceremonia de clausura del curso académico 2018-2019 del Programa Interuniversitario de la Experiencia en la Universidad de Salamanca con cerca de un

centenar de graduados, algunos lo hicieron por primera vez en su vida, otros, sin embargo, recordaron tiempos de juventud, pero todos lucían ayer orgullosos sus becas. Y es que cada vez son más las personas mayores que viven una segunda juventud académica con la Universidad de la Experiencia.

“El balance es muy positivo porque hemos contado con más de 1.300 alumnos entre las distintas sedes y todos los años las cifras se



Foto de grupo de los graduados en el Programa Interuniversitario de la Experiencia. | ALMEIDA

van incrementando”, comentaba ayer Paz Pando, directora del programa en la Universidad de Salamanca, que pidió más apoyo institucional y académico para seguir creciendo. “En Benavente no tene-

mos aforo para responder a todas las solicitudes y aquí en Salamanca las matrículas de nuevo ingreso se abrieron el día 2 de mayo y las plazas, unas 80 que permite la Junta, se cubrieron en dos horas”, ex-

plicó Pando, un reflejo del “tirón” que la Universidad de la Experiencia tiene entre los mayores, pero también entre docentes y centros de investigación, cada vez más implicados.